

**Night Star Express**

# **Veränderung in der Geschäftsführung**

Langjähriger Geschäftsführer Matthias Hohmann scheidet auf eigenen Wunsch aus



© *Night Star Express*

Matthias Hohmann war seit 1997 als Geschäftsführer bei Night Star Express tätig.

Der Nachtexpress-Dienstleister Night Star Express gibt eine personelle Veränderung in der Geschäftsführung bekannt. Nach 25 Jahren scheidet Matthias Hohmann auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen aus, um sich neuen Aufgaben zu widmen.

Vor seiner Berufung zum Geschäftsführer im Jahr 1997 war Hohmann bei einem Gesellschafter sowie als Beiratsmitglied bei Night Star Express tätig und hat das Unternehmen bereits während der Gründungsphase begleitet. Auf Nachfrage des eilboten gibt es derzeit noch keine Nachfolgeregelung.